



ARMANDO YÁÑEZ SANDOVAL
DIRECTOR GENERAL ADJUNTO PARA ASUNTOS FRONTERIZOS
PRESENTE

NUMERO DE SOLICITUD:**FECHA:** 15 de septiembre de 2016**FOLIO DE OFICIO DE COMISIÓN Y ORDEN DE MINISTRACIÓN DE VIÁTICOS:****LUGAR:** Mérida, Yucatán**PERIODO:** 7 al 10 de septiembre de 2016**- OBJETO DE LA COMISIÓN (DETALLANDO EL PROPÓSITO DE LA MISMA):**

XXIII Sesión Ordinaria del Consejo de la Comisión para la Cooperación Ambiental de América del Norte (CCA).

- BREVE RESUMEN DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS:

1. Apoyo logístico para las actividades agendadas del C. Secretario de Medio Ambiente y Recursos Naturales;
2. Control de registro y acceso de los asistentes al evento;
3. Visita a los lugares en donde se desarrollaría la agenda del evento;
4. Coordinación con autoridades locales para la facilitación de espacios durante el evento.

- CONCLUSIONES:

El trabajo realizado en el marco de la CCA ha permitido el avance en temas estratégicos para los tres países, la recuperación de especies prioritarias, como la Mariposa Monarca, la capacitación de personal. La reunión del Consejo permite escuchar las opiniones de la sociedad civil e incluir sus demandas en la Declaración Ministerial que se firma al final de la Sesión.

- RESULTADOS OBTENIDOS:

La XXIII Sesión giró en torno a dos temas "Comunidades y Ecosistemas Sustentables" y "Juventud y medio ambiente en América del Norte", con lo cual se logra la inclusión de grupos vulnerables en los trabajos de la CCA y se refuerza la importancia que tienen los grupos indígenas y de jóvenes en los trabajos que desarrollan los tres países en materia ambiental, lo cual quedó plasmado en la Declaración Ministerial.

- CONTRIBUCIONES PARA LA DEPENDENCIA O ENTIDAD DE LA QUE FORMA PARTE:

La celebración de este tipo de eventos refuerza la cooperación entre los tres países de América del Norte y permite acercar a la sociedad con los trabajos que realiza la SEMARNAT e incluir sus peticiones en los programas de trabajo trilaterales de la región.

ATENTAMENTE

José Miguel Emilio Fragoso Romero
Jefe del Departamento de Frontera Norte

Declaro, bajo protesta de decir verdad, que los datos contenidos en este formato son verídicos y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplicarían en caso contrario.